
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．玉 置

２ ． 畑

３ ．島 田

４ ．小川(隆)

５ ．ビアンキ

６ ．小川(清)

７ ．諏 訪

８ ．大 沢

９ ．光 清

１０ ．増 田

１１ ．丸 山

１２ ．岡 村

１３ ．久 世

１４ ．鈴 木

１５ ． 沼

１６ ． 岡

１７ ．柴 山

12
日
(月)

13
日
(火)

※各議員の一般質問の間に５分間の休憩を挟みます。
※会議の進捗により質問時間が早まる場合があります。

８
日
(木)

９
日
(金)

《６月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4



受付

番号

１．

1

10 働き方について ① 市の職員の時間外労働について

玉
置
　
幸
哉

② 保育士の時間外労働について

③ 教員の時間外労働について

２．子育て支援について ① 犬山市出産お祝い金について

３．無動力で歩く補助をする機
器について

① 無動力で歩く補助をする機器の認識につ
いて

② 高齢者の健康推進について

③ 市と企業のコラボについて

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

1



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

2

9 犬山城について ① 優先入場券について

畑
　
竜
介

② 新たな魅力向上について

③ 犬山城みらいサポーターについて

２．新しい犬山南小学校につい
て

① 工事の進捗について

② 進入経路の確保について

３．投票率向上について ① 今回の投票率の結果と分析について

② 投票率を上げるためには？

2



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

3

6 誰もが投票しやすい環境に
ついて

① 今回の選挙における投票率について

島
田
　
亜
紀

② 住民の近くまで行って投票できる投票バ
スの導入について

④ 視覚障がい者向けＵｎｉ－Ｖｏｉｃｅの
導入について

２．救命講習について ① 救命講習を受講する人数について

② 小・中学生に対してどのような取組をし
ているのか。

④ ＡＥＤの箱の中身について（三角巾の提
案）

③ 投票支援カードの導入について

③ 外国籍の方に対してどのような取組をし
ているのか。

3



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

4

5 総合的な交通政策について ① わん丸君バスの今回の再編方針と今後の
再編について

小
川
　
隆
広

④ わん丸君バスの土日運行について

２．郷瀬川圏域河川整備計画に
ついて

① 郷瀬川圏域河川整備計画の進捗状況と今
後の見通しについて

② 郷瀬川における農業用水の確保について

② デマンド交通実証実験の結果を受けた今
後の取扱いについて

③ わん丸君バス高齢者用パス券の改善につ
いて

4



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

5

2 選挙期間中に配布される、
選挙公報の配布について

① 選挙公報の印刷から配布までの過程につ
いて

ビ
ア
ン
キ
　
恵
子

② 少しでもより早く市民に情報を届ける方
法がないでしょうか。

２．犬山市の公共施設、会議
室、スポーツ施設などの予
約システムについて

① ＤＸ（デジタルトランスフォーメーショ
ン）が進んでいる時代の中、業務プロセ
スやサービス改善をしていくために市の
施設ＮＥＴ予約システムの導入について

３．小中学校でいじめを把握し
た場合の、各学校、教育委
員会の対応について

① いじめを把握又は児童生徒・保護者から
相談があった場合の扱いについて

② いじめなどの防止対策は何か行われてい
ますか。

5



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

6

8 空き家対策について ① 危険空き家の除却補助及び固定資産税減
免の概要と実績について

小
川
　
清
美

② 固定資産税の住宅用地特例の解除につい
て

③ 空き家除却に係る固定資産税減免の運用
基準見直しについて

２．街路樹について ① 街路樹の維持管理費を抑えるための方策
について

３．五郎丸駅の復活に向けての
布石について

① 市街化区域編入の手順と可能性について

② 将来に向けたまちづくりの提案について

6



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１． 制度の概要について

諏
訪
　
毅

② 成年後見センターについて

２．高齢者福祉サービスについ
て

① 高齢者福祉サービスについて

② 高齢者緊急通報システム事業について

３．防災について ① ハザードマップについて

② マイ・ハザードマップについて

7

7 成年後見制度について ①

7



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

中学校の部活動とスポーツの振興につい
て

② 施設利用の市民優先をもっと進めるべき
ではないか。

③

8

18 子どもの体力向上とスポー
ツの振興について

① 小中学生の体力の現状について

大
沢
　
秀
教

② 小中学生の体力向上について

２．公共施設利用における市民
優先について

４．歴史文化を活かしたまちづ
くりについて

④ スポーツコミッションの展開について

① スポーツ施設利用における市民優先施策
の現状について

① 「どうする家康」の効果と次なる展開に
ついて

３．芸術文化振興について ① 展示スペースや展示の機会をどのように
拡大していくのか。

8



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１． 投票所の現状について

② 災害協力井戸の登録について
光
清
　
毅

② 移動支援の現状について

③ 今後の移動支援について

２．災害協力井戸（防災井戸）
について

① 災害発生時の給水について

３．県道大県神社線の改良につ
いて

① 主要県道の改良予定について

② 県道大県神社線の課題について

③ 今後の方針について

9

4 投票所への移動支援につい
て

①

9



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

全戸配布の広報について

② 町内会加入の推進について

① 補助金の利用件数について

用地寄附件数について

周辺住民へのヒアリング等の実施につい
て

③ 今後の投票所について

10
増
田
　
修
治

３．町内会との連携について

②

③ 用地買収への取組について

２．橋爪子ども未来園及び五郎
丸子ども未来園の跡地活
用・整備について

① 移転後跡地の利用法について

②

①

3 狭あい道路について

10



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

11

1 通学の安全について ① 信号機や横断歩道の追加設置の状況につ
いて、要望と近年の対応状況はいかが
か。警察にはどう働きかけているか。

丸
山
　
幸
治

② 歩道橋のペンキ剥れ等老朽化の対策は、
どのように計画しているか。

③ 通学班の集合時間について指導はどのよ
うにしているか。時計を班長に貸与して
はどうか。

２．市内の銃の現状について ① 市内の銃についての現状を教えて下さ
い。

11



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

12

12 徳ヶ池と馬堤池の保全につ
いて

① 池の現状と位置づけについて

岡
村
　
千
里

② 水質を改善する取組について

２．投票所の改善について ① 高齢化が進む中で、投票しやすい投票所
を。

３．誰もが楽しめる公園の整備
について

① 市民ニーズに対応した公園整備を。

② 気候変動を考慮した公園の整備を。

12



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

｢Bing」以外に、例えば附属機関などの議
事録作成を飛躍的に効率化できる
「Exemplary.AI」など、業務改善に資す
るものは迅速に取り入れるべきではない
か。

現場で奮闘されている方々のためにも
「経営判断の失敗」であったことを認
め、ソフトランディング（軟着陸）する
方法を模索するべきではないか。

① 建物の老朽化が著しく進行している原因
になっていると思われる塩素の発生を抑
制するためにも、屋内プール廃止を決断
しないと始まらないのではないか。

① 経営の現状は。

① 令和４年９月定例議会で示された屋内型
キッズパークに関する「新しい場所で、
新しい施設を造っていく」という方向性
は維持していくか。

①

② 仮に施設全体を廃止するとなった場合、
国や県に返還する交付金や補助金はある
か。

② 何年続けないと国からの交付金（地方創
生拠点整備交付金）返還を求められるこ
とになるのか。

市内でのトラブルの報告はあるか。

「五郎丸東一丁目」「日の出団地」交差
点の右折信号設置は最低限必要ではない
か。

シルバー人材センターの農
福連携事業（ミニトマト事
業）について

５．ＡＩの活用について

13

15

２．犬山市民交流センター・フ
ロイデについて

４．山田市政で方向性が示され
ていた事項について

３．五郎丸地区周辺における
「新たな都市拠点及び交流
エリア」形成のための交通
環境について

①

③

６．マイナンバーカードについ
て

①

久
世
　
高
裕

13



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

５．どうする？犬山の農業 ① 現状とこれからの方向性はいかがか。

② 小規模農家、新規就農者への支援拡充の
提案

④ 多数の市民が関わる特産品育成、６次産
業化の提案

トマト以外への転換、撤退、施設貸付
等、多面的考察の提案

③ 名古屋経済大学「犬山学サロン」を活
用、深化させる提案

３．どうする？コロナ後の高齢
者の居場所づくり

① 多面的に居場所を創り、外出支援するこ
との提案

② 楽田地区・市南部の拠点施設の見直しの
提案

④

地域の歴史文化、誇り発掘の提案

今までの投資額、売上推移、今後の収支
予測、課題はいかに。

ｅスポーツを取り入れることの提案

隣接自治体と連携したウオーキングコー
ス整備の提案

③ 環境に配慮した農業への支援の提案

③

開通から今までの事故発生状況、課題、
地元要望等はいかに。

２．どうする？シルバー人材セ
ンターのトマト事業

②

①

②

①

②

４．どうする？地域のプライド
アイデンティティ醸成

① 各地区で「地域学」推進の提案

14

13 どうする？富岡荒井線の安
全対策

鈴
木
　
伸
太
郎

今後、どのようにすべきだと考え、どう
行動しているか。

14



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．母子手帳交付から見る、市
政の視点について

犬山市の考える「教育観」とは。

個別対応の件数について

市としての関わり方や、支援について

独自政策が全国的に取り入れられた事例
について

③

副教本など、今も継続的に行っているも
のは何か。また、やめたものは何か。

①

②

母子手帳交付日が、曜日指定になってい
る理由について

沼
　
靖
子

②

14

③ 他市町村の状況や事例について

④

① ホームスタート事業の、県内他団体の状
況について

15

２．

「やさしい市政」を実現するために。

①

家庭訪問型子育て支援
「ホームスタート」につい
て

②

３．犬山市の行ってきた、教育
改革の振り返りについて

15



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

福祉医療制度における市単独事業の持ち
出し分、及び県との協調の歴史について

助成の広がりについて

② 市町村負担軽減のための働きかけについ
て

３．用水路等の維持管理につい
て

②

16

11 新郷瀬川のしゅんせつと改
修（拡幅）計画について

① 拡幅した所のしゅんせつについて

岡
　
覚

② 富士橋までの改修（拡幅）について

③ 富士橋の上流の計画について

③ 犬山市の制度の抜本的改善について

４．

２．高齢者タクシー助成の広が
りと犬山市の制度改善につ
いて

① この間の改善への動向（議会側、当局
側）と市民的な検証について

福祉医療制度の市町村負担
の軽減と制度の持続発展に
ついて

①

16



受付

番号

令和５年　６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

17
柴
山
　
一
生

②

３．犬山の歴史について ①

市制７０周年と犬山市の歌
について

①

二元代表制について

築３０年近くのフロイデの
検証について

①

市制７０周年記念事業はどのように開催
するのか。

② 犬山市の歌の楽譜は、伴奏付きを市とし
て作成する考えはあるか。

犬山城について

４．

２．

16

犬山市史について

③ 歴代犬山町長について

④ 町名の由来について

① 市長は二元代表制をどのようにとらえて
いるか？（市長と議会の役割と議会制民
主主義の視点から）

建設の目的や備品の妥当性について

17


